

Un fuerte sismo en Chile se percibió en Mendoza



Un sismo de 5,5 grados se registró este miércoles por la noche en Chile y se percibió en Mendoza. El movimiento telúrico ocurrió a las 21.17 y tuvo una profundidad de 13 kilómetros.

El epicentro se ubicó en el Océano Pacífico, 368 kilómetros al oeste de la capital provincial y 144 kilómetros al suroeste de Valparaíso.

Para llevar tranquilidad a la población trasandina, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) indicó que las características del sismo no reunían las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas del vecino país.

De acuerdo con el registro del Instituto Nacional de Prevención Sísmica (Inpres), el temblor tuvo una intensidad grado III en la escala Mercalli Modificada en la Ciudad de Mendoza. Esto significa que fue percibido por «algunas personas en reposo».

Mientras que la intensidad fue de grado II a III en San Rafael y la Ciudad de San Juan, donde el movimiento fue «sentido levemente por algunas personas en reposo o en edificios».

Fuente: El Sol

